
Студента СФУ, двукратного победителя Универсиады-2015
торжественно встретили в Красноярске

2 февраля 2015 года в Красноярск рейсом из Москвы прилетела семейная пара лыжников,
участников Универсиады-2015 — Андрей Феллер и Ксения Подопригора. Андрей на соревнованиях
в Словакии завоевал две золотые медали. Оба спортсмена учатся в Сибирском федеральном
университете и тренируются в Академии зимних видов спорта.

Ребят с цветами встречали в аэропорту проректор-директор Института физической культуры, спорта
и туризма СФУ Владимир Колмаков и директор Академии зимних видов спорта Константин Пнёв.
Студенты из штаба универсиады СФУ привезли плакаты и встретили спортсменов громкими
криками «Молодцы! Молодцы!».

Особый восторг вызвали медали Андрея Феллера. Сам же триумфатор Универсиады-2015 был
несколько смущён такой встречей и признался, что в аэропорту эмоций было даже больше, чем на
победных гонках.

«На 2 победы, естественно, не рассчитывал, — признался Андрей Феллер. — Первую
гонку пробежал не очень хорошо, упал. Надеялся выступить ещё в гонке на 30 км
в заключительный день и там побороться за медали, но тренеры дали шанс
выступить классикой на 10 км, где и победил. Потом поставили в эстафету. Всё
получилось не так, как планировал».

Двукратный победитель Универсиады-2015 признался, что тяжело дались отборы в национальную
команду. Было много сильных претендентов, и ему дважды приходилось доказывать право на место
в составе. Во второй раз он выступил неудачно, однако один из спортсменов по состоянию здоровья
был отстранен, и красноярцу представился шанс выступить в Словакии.

Ксения Подопригора призналась, что тоже планировала для себя другое выступление
на Универсиаде-2015. Однако её гонка на 5 км классическим стилем не получилась: «Я
не попала на высоте в акклиматизацию. Ту гонку я перетерпела, но очень тяжело
отходила. Врачи приняли решение, что мне больше выступать не следует. У меня
было место в составе на заключительный старт, однако я понимала, что просто
займу чьё-то место, у кого самочувствие сейчас лучше. Я отказалась».

Оба лыжника хвалили организацию соревнований словацкой стороной. Отлично были подготовлены
трассы, царила атмосфера праздника, красиво проходили церемонии награждения. Расстраивало
лишь то, что Универсиада-2015 разделена на 2 части, и не так много приехало спортсменов, как на

http://sport.sfu-kras.ru/universiada2019/hq
http://news.sfu-kras.ru/node/14936
http://news.sfu-kras.ru/node/14953


прошлую Универсиаду в Трентино, не удалось пообщаться и плотно поболеть за своих.

Сейчас у Андрея и Ксении отдых на 5 дней. Затем они снова уедут на соревнования. В Красноярск
спортсмены вернутся только в апреле.

Пресс-служба СФУ, 3 февраля 2015 г.
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